



MISIONEROS CLARETIANOS.
PARROQUIA DEL CORAZÓN DE MARÍA.
PLZA. DE AMÉRICA, 12 bajo.
33005 OVIEDO. (ASTURIAS)
Tfno.: 985 23 04 96 – 682 257 356
codemaro@telecable.es

CARTA FIN DE CURSO

En Oviedo, a 22 de junio de 2024.

Queridos hermanos:

¡Muchísimas gracias por su presencia y entrega en las distintas actividades de la parroquia en el curso que termina!

Entre los claretianos decimos que las personas son lo más importante. Las primeras palabras son de recuerdo agradecido y oración por quienes nos acompañan desde la Casa del Padre: PP. Blanco y Julián, Cuca, Mochi, Marina, Ángel... y otros hermanos y hermanas a quienes estamos agradecidos por su testimonio de vida cristiana. Pero también nuestro agradecimiento a los vivos: P. Tomás Tobes y a las personas que han pasado o han tomado el relevo de algunas actividades, y a quienes se han incorporado en este curso a ellas.

Iniciamos el curso 2023/2024 a la expectativa de los pasos que diera la diócesis respecto a las Unidades pastorales, en concreto, las directrices para la colaboración entre las parroquias del Carmen, San Francisco y Corazón de María. Mantenemos la expectativa.

Todavía con los ecos de la peregrinación de Acción de gracias a Covadonga, por los 175 años de la Fundación de los Misioneros Claretianos, en la cual participamos las parroquias del Corazón de María de Gijón y Oviedo, **el itinerario Sinodal sigue marcando la vida de nuestra Iglesia**. Hemos participado en la tercera fase y retomaremos la reflexión para la etapa final del próximo curso.

Ponemos ante el Corazón de María los **retos y llamadas** que tenemos para ofrecer un testimonio de comunión, de encuentro y de cercanía, de misericordia y de solicitud en el anuncio del Evangelio, para que nuestros vecinos vivan la fuerza, la luz y el consuelo de la amistad con Jesucristo.

La ayuda del Señor seguirá **REFORZANDO** todo lo bueno que tenemos para ser creativos y **encontrar caminos nuevos** para que **la parroquia sea un “lugar” que favorezca el “estar juntos”, y el crecimiento de relaciones personales duraderas que permitan a cada uno percibir el sentido de pertenencia y de sentirse amado por su parroquia. Inmaculado Corazón de María, ayúdanos a llevarlo a cabo.**

El verano ha llegado para el cuidado de las relaciones familiares y las amistades. Cuídense y disfruten un merecido descanso.

P. Miguel A. Niño de la Fuente, párroco.
Misioneros Claretianos de Oviedo.